



◀ Thérèse de La Bedoyère,
ravie de son portrait.

Vernissage de Louis-Marie Lecharny

Le portraitiste Louis-Marie Lecharny vient d'exposer ses œuvres. Particularité de ce vernissage, rien n'était à vendre puisqu'il s'agissait de montrer les portraits commandés par ses amis. Adepte de la peinture « Pompier » qu'il découvre par hasard, et devient pour lui une passion, il a écrit un livre sur ce sujet. C'est aussi le procès d'une époque.



Dominante de bleu ▶
pour ce grand portrait
de Cléophée de Leusse
qui admire la toile la
représentant et échange
ses impressions avec
Bruno de Caumont.

◀ Philippe de Cossé
Brissac et son portrait
- très ressemblant.



▲ Le peintre Louis-Marie Lecharny pose devant une grande huile
qu'il a réalisée très récemment. On le voit ici en compagnie du modèle
de ce tableau, son ami Bertrand de La Tour d'Auvergne.

